



**FA MOLT DE TEMPS** que per primera vegada la Mar ens va parlar de la *European Region Action Scheme for Mobility of University Students* (uff...), també coneguda popularment (sort n'hi ha) per la *beca Erasmus*. L'*Erasmus*, com molts sabreu, és un programa instaurat per la Comissió Europea per tal de promoure l'intercanvi d'estudiants i de professors entre els països que formen part de les Fires i Festes de la Unió Europea.

**Els nostres fills han nascut amb una flor al cul...**

Doncs bé, sembla ser que el presupost comunitari, com gairebé tots els pressupostos del món mundial, no dóna per tant, no dóna per més, com el vostre i com el nostre, com el dels botiguers catalans, el dels constructors valencians, el dels funcionaris portuguesos, com tots els pressupostos dels aturats grecs. I en els temps que corren, s'obren les boques i s'aprimen les vaques i s'aprimen les beques, l'*Orgamus* és a la corda fluixa i amb moltes possibilitats de què se l'emporti les conse-

qüències d'aquella tempesta hipotecària que ens ha convertit en pobres bojos, en bojos pobres. I la Mar està empenyada perquè ja es sentia com l'Àlicia al país de les meravelles, aprenent una nova manera d'aprendre, vivint una nova manera de viure... i, apa!, som-hi cerveses i visca la música i mira qui em mira i conèixer millor la llengua de Shakespeare, la boca de Beckham (ow yea!).

Els nostres fills han nascut amb una flor al cul i són prou conscients per saber que això no tornarà a ser un conte de fades, però, tot i així, sap greu que se'ls hi fonguin les il·lusions que tocaven amb la punta dels dits, encara que, potser i

també a causa de la crisi, viuran històries noves que abans ni havien somniat.

I Mar, si les coses es torcen i l'or roba les dues primeres lletres de la paraula independència, si ens quedem més penjats que un fuet, aleshores n'estic segur que el molt excel·lentíssim senyor ministre d'educació crearà la Beca-Wert que us permetrà viatjar cap a l'oest, espanyolitzar-vos *como Dios manda* i passar una temporada a la *Universidad Pontificia de Madrid* per poder enriquir els coneixements de la llengua del regne, parlar-la fluidament i d'una tirada, sense aquest accent polac que sempre ens ha caracteritzat i tant els hi empenya.

## Ramón y Cajal

Con la reforma de la plaza de Can Mònic ha desaparecido Del suelo la cara de Ramón y Cajal, que era el nombre de estos bloques de viviendas cuando se construyeron a principios de la década de los 80. El rostro del médico navarro no se veía en el suelo, pero sí a vista de pájaro, por para la cara había pasado desapercibida. Además estaba dibujado en el pavimento una escuadra y el compás como símbolos de la masonería del que era miembro el único Premio Nobel de Medicina que ha tenido España (1906). La anécdota conocida del Nobel fue que cuando se lo comunicaron por teléfono estaba durmiendo y creyó que era una broma: "esto es una broma de los estudiantes", dijo. Al día siguiente, al comprar el diario y ver su cara en la portada, supo que no era ninguna broma.

Don Ramón toda su vida investigó lo que continúa siendo el gran misterio del ser humano: 'la ciencia de las neuronas', las conexiones nerviosas. Han pasado más de cien años, y necesitamos muchos Ramón y Cajal para conocer los misterios del cerebro.

## Rotondas en la calle Girona

Diecisiete semáforos hay en la calle que empieza en Can Mònic y acaba en la estación de Francia y viceversa. Diecisiete. Y CiU quiere quitar dos. O mejor dicho, cambiarlos por rotondas. Una reclamación es vieja: en el cruce con la carretera de Cardedeu, pero la otra es nueva: cruce con Agustí Vinyamata en el Casino. A la primera, cuando la planteó, se le respondió que no. Y a la segunda, también. CiU lo había pedido para que se incorpore a la reforma de la calle Girona que se hará en el 2013, y cuyo proyecto ejecutivo la comisión de gobierno aprobará la próxima semana. Los técnicos municipales han informado desfavorablemente a la petición, alegando que la salida del parking del Sot lo hace desaconsejable.



| TONI TORRILLAS

## telegramas

### Caída al vacío

Una anciana murió el pasado martes por la mañana al precipitarse al vacío desde la ventana de su casa en la calle Joan Prim, el edificio delante de los franciscanos. Afortunadamente, en el momento del impacto ninguna persona pasaba por una acera que a esa hora está muy concurrida por niños en dirección a la escuela.

### Fichaje partidista

El Ayuntamiento de Montornès (ICV-Els Verds) quiere crear una sociedad municipal en lugar de la fórmula habitual de las concesiones para lo cual el alcalde José Antonio Montero busca asesoramiento

legal. Para eso está la Diputación y además gratuitamente. No obstante el alcalde ha decidido contratar el asesoramiento a un compañero: **Marius García Andrade**. La partida es de 1.700 euros. No es mucho dinero, pero la Diputación lo hacía gratis.

## EL OJO DEL LECTOR

Da grima a un periodista ver como un texto escrito con mimo sale publicado mutilado y aún hace más rabia cuando el culpable de la mutilación es el propio autor que en un descuido, al corregir una palabra no se dio cuenta de que cortaba toda una línea, quitándole el sentido a la frase. Esto pasó en el artículo del último número sobre las críticas de CiU a la reforma de la calle Girona que se hará en el 2013 si o sí porque "el dinero [de Bruselas] se perdería si las obras no se ejecutaran en el 20". A este 20 le faltaron dos dígitos: 13

## CONFIDENCIAL

• La empresa pública Savosa (Serveis Ambientals del Vallès Oriental) ha despedido a la conductora con la que en el 2009 se puso en marcha el servicio de la deixalleria mòvil. La primera mujer con categoria de chófer B de la empresa aceptó trabajar de peón de la recogida selectiva, pero no quiso firmar el nuevo contrato que le modificaba las condiciones laborales (350 euros menos al mes y la consideración del domingo como día laborable) y que significaba la rebaja de dos categorías. Así que ante su negativa, ha sido despedida. Se da la circunstancia que los dos políticos que en la pasada primavera accedieron al cargo (Jordi Pujol y Dani Cortés), han sido quienes le entregaron la carta de despido. La mujer tiene una hipoteca, dos niños pequeños y el marido, que hacía sustituciones en Savosa en los tres últimos veranos no ha vuelto a ser llamado. Casualmente, el chófer que la sustituye en la deixalleria mòvil es un sobrino de Ignasi Valls, actual gerente del Consell Comarcal, y ex consejero delegado de Savosa.

• El pleno del Consell Comarcal del Vallès Oriental celebrado a principios de este mes votó a favor de que esta Administración de segundo nivel se adhiera a la Associació de Municipis per la Independència en parte gracias al dissenso en el seno de ICV-Els Verds, ya que de los cuatro consejeros dos votaron a favor y los otros se abstuvieron. Uno de los que votó a favor fue el regidor de Montmeló, Jordi Manils, que es el actual presidente comarcal de los ecosocialistas. Pues bien, Manils también será el candidato de la comarca que se presentará en la lista de ICV-Els Verds en las elecciones del próximo 25-N.